

Volleyball-Chronik 2022

Nachdem Corona auch für die Volleyballer die Saison 2020 und 21 sehr einschränkte, ist seit Januar 2022 beinahe wieder Normalität eingezogen. Eine neue Spartenleitung fand sich, nachdem Bettina Scholler und Jörg Lange ihr langjähriges erfolgreiches Engagement beendeten. Bettina Krol wird künftig die Sparte leiten, Dirk Krämer sie vertreten. Während Michael Scholler und Manuela Benz für Training und Turniere zuständig sein werden, koordiniert Maria Gerhards-Klingler die Beach-Aktivitäten, und das war im Traumsommer dieses Jahres eine dankbare Aufgabe, denn zwischen dem Sand- und Strandvergnügen gab's auch viele „Feschtle“.



Bildunterschrift:

1. Auf zu neuen Turnieren: Elche mit Nachwuchs

Mit Elan sind wir auch in die neue Hallensaison gestartet, am 22. Oktober, also um ein halbes Jahr verschoben, konnten Gastmannschaften im Schulzentrum West mit uns das traditionelle Turnier erleben. Es war ein Turnier freundschaftlicher Stimmung, spannender Wettkämpfe und es klang vergnügt in der Oktobersonne beim Bier aus. Den Sieg nahm die Mannschaft „Logo“ nach klarem 2:0 gegen „Michis Rasselbande“ mit nach Hause. Besonders spannend verlief das Match um Platz drei: Nach Punktegleichstand und Unentschieden gewannen die „Volleybären“ gegen das Team „Reflex“ den Entscheidungssatz.

Nicht zum ersten Mal standen sich in den Platzierungskämpfen die „Schwarzwaldelche 1 und 2“ gegenüber. Neue junge Mitspieler brachten Schwung in den ehrgeizigen Kampf: die „2. Mannschaft“ hatte diesmal auf Rang 5 die Nase vorn.

Text: Immo Sennwald

Die Baden-Badener Schwarzwaldelche verteidigen den B-Pokal beim ARD-ZDF-Volleyballturnier in Bonn

Auch in diesem Jahr freuten sich die Mixed-Volleyballer des SWR in Baden-Baden auf den jährlichen Saisonhöhepunkt.

Die Volleyballer des Deutschlandfunks in Bonn, waren in diesem Jahr Ausrichter des ARD-ZDF-Turniers, zu dem Teams aus dem ganzen Bundesgebiet angereist waren. Da wir SWR-Schwarzwaldelche über eine große Trainingsgruppe verfügen, konnten wir mit zwei gleichwertig besetzten Teams anreisen.

Das Team SWR Baden-Baden 2 erwischte mit den Mannschaften MDR Leipzig, WDR 1 und WDR 2 eine starke Vorrundengruppe und belegte in der Zwischentabelle nur Rang drei, was ihnen immerhin die Chance zur Verteidigung des B-Pokals eröffnete.



Am Nachmittag waren auch die anfänglichen Abstimmungsprobleme vergessen und mit



einer geschlossenen und engagierten Teamleistung sicherten sich die Volleyballer*innen des SWR Baden-Baden 2 im knappen, freundschaftlich-sportlichen Duell gegen die Mannschaft des SWR Mainz mit dem Finalen Platz 9 den B-Pokal.

Für das Team SWR Baden-Baden 1 lief es in der Vorrunde besser, sie schlossen ihre Vorrundengruppe als Erster ab. Das bescherte dem Mixed-Team in in der oberen

Finalrunde auch die spielstärkeren Gegner, wie die Berliner RBB 1, NDR1 oder den späteren Turniersieger MDR Leipzig. In ihrem Finalspiel unterlag das Team des SWR

Baden-Baden 1 gegen die Mannschaft des ZDF und belegte am Ende trotzdem einen



zufrieden stellenden Platz 6.

Schön war auch das Abschneiden des kurzfristig zusammengestellten All-Star-Team, an dem sich auch die Schwarzwaldelche mit den Spielerinnen Bettina und Karin beteiligten. Ohne je trainiert zu haben und mit unterschiedlichen Leistungsniveaus behauptete sich das All-Star-Team mit einer guten Mannschaftsmoral und viel Engagement zum Schluss auf Platz 13.

Die „Rote Laterne“ erspielte sich dieses Mal das Team des HR aus Frankfurt.

Das ARD-ZDF-Volleyballturnier endete auch diesmal mit einem schönen Fest und der Siegerehrung. Und ganz in der Tradition der Schwarzwaldelche steuerten wir auch wieder ein umgetextetes Lied bei, bei der Deutschen Welle passend, „Die Perfekten Bälle“!

Jörg Lange

Bildunterschriften:

2. Mannschaft SWR Baden-Baden 2
3. Der B-Pokal wurde erfolgreich verteidigt
4. Mannschaft SWR Baden-Baden 1
5. Das zusammengewürfelte Team der Allstars